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Em nossas últimas ministrações temos tratado sobre o quão importante é que todos 
nesta Mensagem digam a mesma coisa, porque do contrário, as opiniões conflitantes 
dos ministros deixarão as pessoas confusas e divididas. E eu tenho dito que sempre 
quando dois estão em desacordo, a única maneira de se evitar o atrito é que um dos 
lados ceda, não exatamente em favor do outro, mas em favor dos fatos e da verdade. 
Só quem nesse caso sairia perdendo seria o diabo, mas a Igreja do Senhor sairia 
vitoriosa. 
 
Hoje nós veremos que as divisões que tem surgido não somente entre os 
denominacionais, mas também entre os ministros da mensagem é uma obra do 
espírito do anticristo. Era assim que o irmão Branham pensava. 
 
Cinco Identificações Definidas da Verdadeira Igreja do Deus Vivo (11/09/1960) § 
58 
Esse é o problema do povo protestante. Eles simplesmente não deixam as coisas 
boas em paz o bastante. Eles simplesmente… Quando o Espírito Santo caiu sobre 
eles lá atrás, quarenta anos atrás, e o poder começou a se derramar, eles começaram 
a dançar e a gritar, e a falar em línguas. Eles não deixaram isto em paz. Eles tiveram 
de organizá-lo. Então adiante veio um, e eles os chamaram de Concílio Geral. Adiante 
veio outro, com uma pequena Luz sobre o Nome, Jesus Cristo, e os chamaram 
―Novas Questões‖ e os expulsaram. Então arrumaram uma organização para si 
chamada a P.A. de J.C., Assembleias Pentecostais de Jesus Cristo. Um pequeno 
atrito surgiu entre eles, se Ele viria em um cavalo branco ou como Ele viria, e 
organizaram outra, chamada P.A. de W., Assembleias Pentecostais do Mundo. Oh, 
mas que coisa! Então a seguir veio a igreja de Deus. Então se dividiram por causa de 
profecia, organizaram-se novamente. Toda vez que vocês fazem isto, vocês saem 
da vontade de Deus. Um espírito anticristo! 
 
Então tudo aquilo que é feito fora da vontade de Deus e de Sua Palavra é anticristão. 
E todas as denominações estão fora de Sua vontade, porque todas as organizações 
surgiram após uma divisão, e toda vez que isso acontece, é o espírito do anticristo 
tentando dividir o Corpo de Cristo. 
 
Cinco Identificações Definidas da Verdadeira Igreja do Deus Vivo (11/09/1960) § 
83 
Diga-me uma organização que chegou a cair, que alguma vez se levantou 
novamente. Mostre-me pela história onde uma alguma vez se levantou. Um homem 
se levanta com um ministério, Deus abençoa esse homem. A primeira coisa que se 
nota, ele dá meia volta nisto e se mete entre homens e faz uma organização disto, e 
isso mata isto ali mesmo. Vejam ao longo da história e encontrem uma que alguma 
vez se levantou. Nem uma, porque é tudo um espírito anticristo no meio do povo. 
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Quem pertence a qualquer uma dessas divisões não pode se pronunciar sobre a 
Verdade, do contrário são censurados e discriminados pelos ministros. 
 
Cinco Identificações Definidas da Verdadeira Igreja do Deus Vivo (11/09/1960) §§ 
108-109 
Essa é a Mensagem da Igreja. ―Em Meu Nome expulsarão demônios; falarão novas 
línguas.‖ Isso é o que Ele disse. Essa é a Mensagem da Igreja. Isso é o que Ele 
ordena a Igreja fazer: ―expulsar demônios; eles falarão novas línguas.‖ Pegarão em 
serpentes; e, se beberem alguma coisa mortífera, não lhes fará dano algum; imporão 
as mãos sobre os enfermos,… os curarão. Essa é a comissão da Igreja. Essa é a 
verdadeira Igreja crente. É isto é ensinado na igreja metodista, batista, presbiteriana, 
católica, luterana, nazarena, peregrinos da santidade? [A congregação diz: ―Não.‖—
Ed.] Não, senhor. Eles negam Isto. Glória! Por quê? Eles estão organizados, e não 
podem fazê-lo. Há muitos membros ali que crêem Nisso, mas não podem dizer nada 
acerca Disto, porque seriam excomungados. Esse é o espírito anticristo, fez que se 
organizassem. 
 
Porém, toda a divisão começa com alguém que se afasta da Palavra, e o desvio da 
Verdade sempre é provocado por um espírito anticristo. 
 
O Segundo Selo (19/03/1963) § 187 
Agora, primeiro, ele foi chamado (o quê?) ―espírito anticristo,‖ porque era contra a 
Palavra. Foi esse o início. Foi exatamente isso o que causou a coisa toda, foi se 
desviar da Palavra de Deus. Não porque Eva tenha dado uma surra em Caim um dia. 
Estão vendo? Não foi essa a causa. A primeira coisa que causou tudo foi que ela se 
desviou da Palavra. Ela se desviou da Palavra. E a primeira coisa que deu início à 
prostituição na igreja do Deus vivo, a Noiva de Cristo, foi que ela se desviou da 
Palavra e aceitou dogma romano em lugar da Palavra de Deus. Que aconteceu 
com cada organização? Fez exatamente a mesma coisa. 
 
Cada congregação possui duas vinhas, e cada uma delas é motivada e inspirada por 
um espírito diferente. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja Pág. 331 
Conforme nossos estudos, já aprendemos que grande parte do Apocalipse é 
totalmente mal entendida porque anteriormente não sabíamos que a ‗igreja‘ da qual, e 
para qual se fala neste livro não se refere à pura ‗ekklesia‘, os ‗eleitos‘, o ‗corpo de 
Cristo‘, a ‗noiva‘, mas trata-se do corpo inteiro de indivíduos que são chamados 
cristãos, quer sejam verdadeiros ou meramente nominais. Assim como NEM todo 
Israel é Israel, assim também NEM todo cristão é cristão. Desse modo aprendemos 
que a igreja é constituída de duas vinhas, a verdadeira e a falsa. As duas vinhas são 
motivadas por duas espécies de espíritos; uma tem o Espírito Santo, enquanto 
a outra é dotada do espírito do anticristo. Ambas alegam conhecer e ser 
conhecidas de Deus. Ambas professam falar em nome de Deus. Ambas crêem em 
certas verdades bem básicas e discordam em outras. Porém desde que ambas 
levam o nome do Senhor, sendo chamadas cristãs, e por levarem tal nome 
obviamente alegam ter um parentesco com Ele (Deus o chama de casamento), Deus 
agora considera ambas responsáveis perante Ele e portanto fala a cada uma. Além 
disso aprendemos que estas duas vinhas cresceriam lado a lado até o fim das eras 
quando ambas chegariam à maturidade e ambas seriam ceifadas. A falsa vinha não 
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venceria e destruiria a verdadeira vinha, mas por outro lado, tampouco a verdadeira 
vinha poderia conduzir a falsa a um relacionamento salvador com Jesus Cristo. 
 
Deus tem bons filhos em cada uma dessas organizações, seja nas denominações ou 
nos tabernáculos. É o espírito anticristo que os fazem rejeitar a Verdade. 
 
O Quarto Selo (21/03/1963) § 386 
Sem sentimentos negativos para com qualquer pessoa em qualquer organização! 
Porque Deus tem filhos no sistema católico. Ele tem filhos no sistema metodista. Ele 
tem filhos no sistema batista. Quantos desses, todos esses diferentes sistemas que 
estão representados aqui esta noite, que saíram disso quando viram a Luz? (Aqui o 
irmão Branham está dizendo que há eleitos em todas as denominações, mas que eles 
as abandonam depois que conhecem a Mensagem) Deixem-nos ver suas mãos. [A 
congregação diz: ―Amém.‖—Ed.] Agora, lembrem-se, há pessoas lá exatamente como 
vocês. Mas é o sistema que mata, vejam. É o espírito anticristo que finalmente os 
faz chegarem ao ponto em que não querem ouvir Verdade alguma. 
 
Porém, o irmão Branham deixou bem claro que o espírito do anticristo só tem 
influência sobre os que ainda não foram nascidos de novo. Quando o eleito 
experimenta o novo nascimento, o espírito do anticristo perde sua influência sobre 
esse filho de Deus. 
 
El Shadai (02/08/1960) 91 
Você não poderia ter o Espírito Santo sem ser um crente. Se você – se você diz que 
tem o Espírito Santo e nega o poder de Deus, você tem uma forma de Deus e apenas 
por negar o poder Dela. Vê? Então você não é um filho de Deus; você tem um 
espírito anticristo. A Palavra de Deus dirá, todas as vezes, que é a verdade. A 
Palavra de Deus... 
 
E a verdade dita pela Palavra de Deus somente vem pelo ensino da doutrina. A 
doutrina é a Palavra de Deus na forma de ensinamento. Quando os evangelhos dizem 
que o povo se maravilhava com a doutrina de Cristo, era uma referência ao Seu 
ensino. Porém Jesus disse que a doutrina que Ele ensinava não era Dele. 
 
João 7:16  
Jesus lhes respondeu, e disse: a Minha doutrina não é Minha, mas Daquele que Me 
enviou. 
 
A doutrina somente seria de Jesus se Ele tivesse acrescentado alguma coisa ou 
tirado algo do que Deus Lhe disse, e então não seria mais a doutrina de Deus. 
Quando Cristo disse que a doutrina não era Dele, o que Ele estava dizendo com isso 
era: “Eu não acrescentei e nem tirei nada do que Deus Me disse”. Se Jesus tivesse 
feito o contrário, Ele teria criado com isso uma organização, porque é isso que um 
grupo organizado faz: ele organiza a doutrina que foi recebida em seu dia 
acrescentando ou tirando algo. Foi assim que aconteceu em todas as eras. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja Pág. 260  
Mas como sempre, as pessoas não prestam atenção à advertência de Deus. Esse 
fogo de avivamento edificado sobre a sagrada Palavra é tão maravilhoso, e a 
manifestação do Espírito tão abençoada, que um pequeno temor se insinua e um 
sussurro no coração diz: ―Como podemos proteger esta verdade que temos? O que 
podemos fazer para ver este avivamento continuar?‖ É aí quando o ―espírito do 
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anticristo‖ entra e sussurra: ―Olhem, vocês têm a verdade agora, cuidem que ela não 
se perca. Organizem e estabeleçam o credo daquilo que vocês crêem. Ponham tudo 
isso num manual eclesiástico.‖ (Talvez seja por isso que o irmão Branham não seguiu 
em frente com a sua ideia de fazer uma reunião ministerial a portas fechadas com 
todos os seus associados) E eles o fazem. Eles organizam. Eles acrescentam à 
Palavra. E morrem exatamente como Eva, por tomar Uma palavra errada. É a Palavra 
de Deus que produz vida. E não é o que nós dizemos acerca da Palavra o que 
conta, mas é o que Deus disse. 
 
Se não é o que um homem diz, mas o que Deus falou em Sua Palavra que é o que 
realmente conta, então quando um grupo toma a palavra de algum homem para 
defender o que eles creem, então é porque aquele grupo se organizou. Os 
fundamentos da Igreja já foram lançados lá no princípio da Igreja. Agora é só cuidar 
como cada um edifica sobre isso. 
 

Parousia Versus Anticristo 
 
Quando o irmão Branham explicou sobre o simbolismo envolvendo os quatro 
cavaleiros, ele disse que se tratava de vários estágios em que o espírito do anticristo 
tem se manifestado no mundo e na igreja, e sempre foi com o intuito de fazer frente à 
obra do Espírito Santo na Igreja. 
 
O Primeiro Selo (18/03/1963) §§ 401-402 
Esse cavaleiro sobre o cavalo branco tem estado na terra o tempo todo. Ele mudará 
de anticristo. Ele faz isso, e se torna um falso profeta. Veja, ele começou como 
anticristo, o espírito; então se tornou um falso profeta; então, mais tarde, quando o 
diabo é expulso, encarna-se então com o diabo. Três estágios! Primeiro, ele é um 
diabo, para começar, um espírito do diabo; então se torna um falso profeta, professor 
de uma falsa doutrina; a seguir, ele vem como o próprio diabo, encarnado. Está 
vendo? Aí está ele. E ao mesmo tempo em que este diabo cai do Céu e se encarna 
num homem, o Espírito Santo sobe e desce encarnado em homens. Amém. Oh, que 
coisa! Que ocasião! 
 
Então podemos perceber que ao mesmo tempo em que a Coluna de Fogo está 
caminhando em meio à Noiva eleita, o espírito do anticristo também está se 
manifestando, afrontando e tentando desfazer toda a obra que o Espírito Santo está 
realizando na Noiva. 
 

Jesus Cristo é o Mesmo Ontem, Hoje e Eternamente (25/02/1956) § 47 
E então, se esse é o mesmo espírito hoje, de perseguir, tem que haver o mesmo tipo 
de espírito para perseguir. Bem na hora em que Jesus entrou em cena, Judas entrou 
em cena. Bem na hora em que Jesus saiu de cena, Judas saiu de cena. Bem na hora 
em que o Espírito Santo veio, o espírito do anticristo veio. E agora, o anticristo está 
se mostrando, e o Espírito Santo está Se mostrando, bem aqui no final. Você vê? 
 
Então, assim como a Parousia está agora Se revelando, o anticristo também começa 
a se manifestar. 
 
Mas Não Foi Assim Desde o Princípio (11/04/1961) § 27 
E bem na hora em que Cristo derramou Seu Espírito Santo, Ele entrou em cena, o 
anticristo entrou em cena. Mais ou menos na hora nestes últimos dias quando o 
Espírito Santo começa a se revelar, o anticristo se revela. E na hora da vinda de 



5 
 

Cristo, o anti-espírito também vem; o espírito anticristo. Então, vemos que eles 
trabalham um com o outro. Jesus disse: "Tão perto que enganaria o próprio eleito se 
fosse possível." 
 

As Vacinas Contra o Covid Como “Marcas da Besta” 
 
Nesses dias em que os governos estão obrigando as pessoas a fazerem uso de um 
passaporte sanitário sem o qual na poderão ser recebidos em restaurantes, 
mercados, lojas, etc; alguns começam a pensar que isso seria um cumprimento das 
Escrituras no livro de Apocalipse, com relação à vinda do reino do anticristo que 
deverá impor uma marca, sem a qual ninguém deveria comprar ou vender. Não 
somente entre os denominacionais, mas até mesmo entre alguns ministros da 
Mensagem tal hipótese vem sendo defendida. 
 
O que se percebe é que, ou os irmãos estão crendo nisso por falta de conhecimento 
das Escrituras e da Mensagem, ou porque possuem algum tipo de simpatia por 
ministros que estejam propalando tais especulações. 
 
Um conselho que eu dou para os ministros é de não emprestar o seu nome ou seu 
ministério para promover e divulgar fake news de outros ministros, porque isso pode 
comprometer tanto o seu ministério quanto a sua credibilidade como um ministro de 
Deus, por mais zeloso que ele alegue ser. Moisés já dizia: 
 
Êxodo 23:1 
Não espalharás notícias falsas... 
 
Há várias coisas que poderíamos considerar sobre a falácia de que as vacinas são a 
marca da besta, mas eu irei aqui apenas trazer algumas poucas considerações para 
que o leitor entenda o quão infundada é essa teoria conspiratória. 
 
O irmão Branham disse que muitas coisas deveriam acontecer durante o período da 
Grande Tribulação, tais como perseguições e mortes, porém, a Noiva não deveria 
participar dessas coisas enquanto a era gentílica não expirasse. 
 
Perguntas e Respostas 4 (30/08/1964) § 74  
17ª. Irmão Branham, recentemente você tem feito comentários concernente a que 
terminou a Era da Igreja, Laodicéia?  
Não, nunca disse que terminou. Se o disse, me entendeste mal, eu o disse mal. É 
– esta é a última era da Igreja, é o final das eras da igreja, Laodicéia... (Ou seja, não 
existe outra Era da Igreja depois dessa. Essa é a última. Não há outra Era da Igreja 
depois dessa, porque são sete apenas.) Não terminou, (Não se esqueça que ele está 
dizendo isso em 1964) a igreja se tem ido quando terminar. Assim sendo enquanto 
a Igreja estiver aqui, não tem terminado. Vê 
 
Com isso, você precisa entender que a marca da besta não será obrigatória ou 
imposta a ninguém até que esta última era gentílica termine primeiro, porque essa 
marca não entrará em vigor até que a era de Laodicéia acabe, e Laodicéia só 
terminará quando começar a grande apostasia, que será quando o anticristo 
começará a governar, e o anticristo não governará até que ele primeiro se encarne, e 
isso não correrá sem que primeiro a Noiva seja arrebatada. 
 
Uma Exposição das Sete eras da Igreja, pgs 341-342  
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Porém antes que o anticristo (em pessoa) assuma o comando completo deste 
sistema mundial de igrejas, (Antes que a apostasia aconteça) a verdadeira Igreja será 
tirada deste mundo para estar com o Senhor. Deus arrebatará Sua Noiva para a 
grande Ceia das Bodas do Cordeiro. 
 
Não se esqueça que isso é mais que um livro. Isso são os Sete Trovões revelados! 
 
O Segundo Selo (19/03/1963) §§ 201-202 
Agora, como Satanás vai… encarnou-se, de anticristo a falso profeta, agora. E nos 
dias dos judeus, é ―anticristo,‖ entre a igreja primitiva. Na Idade Média, tornou-se um 
―falso profeta,‖ para o mundo. Está vendo-a ali com ―seu cálice de iniquidade‖? Agora, 
isso é para as eras da igreja agora. Mas na era depois que a Igreja for para o Lar, 
ele se torna uma besta, ele se torna o diabo encarnado. 
 
O Primeiro Selo (18/03/1963) § 373  
O mundo inteiro está querendo um super-homem. Eles vão conseguir. Espere só até 
que a Igreja suba, e Satanás seja precipitado; ele irá se encarnar. Isso mesmo. 
 
Então, veja que a encarnação representa o estágio final da manifestação do espírito 
do anticristo que ainda resta acontecer. 
 
O Segundo Selo (18/03/1963) § 184 
Notem a trindade de Satanás. A mesma pessoa que vem; só que encarnado, de um 
para o outro. É a maneira que esses insetos fizeram, esses bichos, de um para o 
outro, exatamente. Nicolaíta: ―anticristo espiritual.‖ Papa: ―falso profeta.‖ “Besta”:  o 
próprio diabo encarnado. Ele não pode fazer… 
 

O Cronograma de Apocalipse 
 
É uma pena saber que existem muitas bestas quadradas nesta Mensagem 
presumindo coisas fora da sua competência, coisas que nem mesmo um profeta 
vindicado por Deus deu conta de fazer, pois ele mesmo fez algumas projeções e 
acabaram falhando. A expressão “besta quadrada” é uma expressão informal que se 
alude a uma pessoa que seja muito ignorante ou muito grosseira; alguém que é 
arrogante, pretensiosa ou vaidosa. 
 
Nos dias em que a marca da besta for imposta pelo governo do anticristo só quem 
escapará serão os 144 mil judeus selados, porque a Noiva gentílica já terá sido 
arrebatada antes. Todos os demais serão marcados. A Noiva sequer terá o trabalho 
de se evitar ser marcada, pois Deus mesmo a recolherá. Vejamos como o irmão 
Branham resumiu isso de acordo com o cronograma mostrado no livro de Apocalipse, 
que segundo ele, mostra uma ordem histórica dos eventos futuros. 
 
A Festa das Trombetas (19/07/1964) § 37  
Os primeiros três capítulos do Livro de Apocalipse revelam todos os acontecimentos à 
Igreja. (Nos primeiros três capítulos Deus trata com os gentios. Isso significa que a 
partir do capítulo 4 acaba as eras gentílicas com o arrebatamento da Noiva) Então, do 
capítulo 3 até o capítulo 19 de Apocalipse, não mais se vê a Igreja. A Igreja sobe no 
capítulo 4 de Apocalipse (Essa é a Segunda Vinda para a Noiva gentia. As eras da 
Igreja acabam aqui. Portanto, só agora Laodicéia termina definitivamente) e retorna 
no capítulo 19 de Apocalipse, a Noiva e o Noivo, juntos, vindo à terra. (Essa é a 
Terceira Vinda) E então do capítulo 19 até o final do capítulo 22, é tudo sobre o 
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Milênio e sobre o que haverá nos anos que se seguirão a isto. Desde o 4 até o 19, 
Deus está lidando com Israel. 
 
E onde no livro de Apocalipse está registrada a imposição de um sinal sobre as 
pessoas? 
 
Apocalipse 13:16-17 
E faz que a todos, pequenos e grandes, ricos e pobres, livres e servos, lhes seja 
posto um sinal na sua mão direita, ou nas suas testas, para que ninguém possa 
comprar ou vender, senão aquele que tiver o sinal, ou o nome da besta, ou o número 
do seu nome.  
 
A menção de um sinal que será imposto nas pessoas sem o qual ninguém poderá 
vender ou comprar está no capítulo 13 de apocalipse. Então, da próxima vez que uma 
besta quadrada te disser que a marca da besta é uma vacina contra o Covid e que o 
teu nome será riscado do livro da vida por ter se vacinado, lembre a ele que a 
imposição de tal marca ou sinal só ocorrerá quando Deus estiver lidando somente 
com os judeus, porque a Noiva de Cristo já terá subido quando tal imposição 
começar. 
 
O Quarto Selo (21/03/1963) § 160 
Apocalipse 12:13, Satanás sendo expulso do Céu. (Por que Satanás é expulso? 
Porque a Noiva subiu e não pode mais ser acusada de nada) Então em Apocalipse 
13:1, 8, ele está encarnado na pessoa da besta. 
 
Ou seja, a imposição de um sinal sobre as pessoas será somente na Grande 
Tribulação que é quando ocorrerá uma perseguição, mas a Noiva será poupada 
disso. 
 
A Festa das Trombetas (19/07/1964) §§ 183-186 
E o que fez ele? Ele está trazendo o Concílio Ecumênico Protestante das Igrejas do 
Mundo, o espírito do anticristo sobre ambos, trazendo-os à matança, assim como eles 
fizeram no outro, na hora de chamar a Noiva. Como? Soltos no espírito eclesiástico 
da igreja. Soltos contra quê? Não contra as denominações; contra a Noiva! Mas aqui 
vocês entenderão, a Noiva não vai passar por esse tempo. A Bíblia diz que não. A 
igreja vai, mas não a Noiva. Vocês podem ver isto? Ministros, podem ver isso, 
irmãos? Vocês dizem: ―A Igreja tem de passar pela perseguição, para o—para o Seu 
aperfeiçoamento.‖ O Sangue de Jesus Cristo aperfeiçoa a Noiva. Um homem que 
escolhe uma esposa não a faz passar por um monte de castigos; ele já achou graça, 
também, perante ela; ela achou graça perante ele. Ele—ele se compromete com ela. 
E, se existe algo, ele a guardará de todo lugar onde ela tenha de mover sua mão. Sua 
graça é tão grande sobre eles. E assim será sobre a Noiva, e assim é sobre a Noiva. 
Nós, criaturas indignas, merecedoras do inferno, mas Sua graça nos mantém através 
disto. 
 
Essas pessoas que ficam tentando deduzir ou presumir quando certos eventos 
apocalípticos e escatológicos irão acontecer parecem ter esquecido aquela dura lição 
que o Senhor Jesus precisou dar nos Seus apóstolos. 
 
Atos 1:6-8 
Aqueles, pois, que se haviam reunido perguntaram-Lhe, dizendo: Senhor, restaurarás 
Tu neste tempo o reino a Israel? (Aquilo que as Escrituras dizem que aconteceria nos 
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últimos dias estão se cumprindo agora?) E disse-lhes: Não vos pertence saber os 
tempos ou as estações que o Pai estabeleceu pelo Seu próprio poder. (Mas 
infelizmente já tivemos muitas bestas quadradas nesta Mensagem tentando fazer 
isso) Mas recebereis a virtude do Espírito Santo, que há de vir sobre vós; e ser-
Me-eis testemunhas, tanto em Jerusalém como em toda a Judéia e Samaria, e até 
aos confins da terra. 
 
E veja que isso era exatamente a mesma coisa que acontecia nos dias do irmão 
Branham. As pessoas muitas vezes faziam perguntas a fim de entender se certos 
eventos futuros já estavam se cumprindo em seus dias. 
 
Perguntas e Respostas Sobre os Selos (24/03/1963) §§ 349-350 
A dispensação da graça terminará, depois que o irmão abrir o Sétimo Selo? 
Eu espero que não. Não. Não. Amigos, não ponham isso na mente agora, vejam. 
Somente sigam adiante. Colham as batatas, e vão à igreja, e adiante. Se acontecer 
de manhã, sejam encontrados fazendo exatamente o que é para vocês estarem 
fazendo. Não – não comecem… Vejam, quando fazem isso, vocês desviam a coisa 
do – do propósito para o qual está projetada. (Qual é o propósito? O mesmo que 
Jesus disse aos Seus discípulos: “Não se inquietem com essas questões. Sejam 
apenas Minhas testemunhas”) Vocês formam pensamentozinhos peculiares, e tem 
suas próprias ideias acerca das coisas. Não tomem sua própria ideia. 
 
Bem, foi o que fizeram com essa Mensagem. Muitos tiveram suas próprias ideias, e 
continuam tendo, desviando-se assim do propósito original. Os que assim se afastam 
é porque não receberam aquela virtude do Espírito necessária para ser uma 
testemunha cautelosa e prudente. 
 

Um Espírito Religioso 
 
Eu sei que está havendo uma pressão mundial para se implantar um passaporte 
sanitário, mas mesmo que isso aconteça isso nada tem a ver com o reinado do 
anticristo. É verdade que isso é uma espécie de ensaio, porque isso é o comunismo 
querendo governar o mundo, mas lembre-se que o espírito do anticristo não é o 
comunismo. 
 
As Três Testemunhas (28/07/1951) § 22 
Aqui está o que é, o espírito do anticristo não é o espírito comunista. O espírito 
anticristo é um espírito religioso. 
 
Israel e a Igreja Nº. 1 (25/03/1953) § 34 
E, observe, está se movendo hoje mesmo com uma força terrível. Oh, cabe a você, 
meu irmão, irmã, considerar o que está ouvindo, e nunca subestime o poder de 
Satanás para enganar. Nunca o subestime. Ele é tão bom quanto pode ser. E o 
espírito do anticristo não é o comunismo. Não. O espírito do anticristo é tão 
próximo quanto a coisa real que enganará o próprio Eleito, se possível. Jesus disse 
isso, Mateus 24. É um espírito religioso. Oh, ora, Caim e Abel eram irmãos. O corvo 
e a pomba pousaram no mesmo poleiro. Esaú e Jacó eram irmãos. Judas e Jesus 
estavam na mesma igreja, um o pregador e o outro o tesoureiro. Veja aí, sempre 
apenas o enganando. A mentira que Caim... que Satanás disse a Eva era noventa por 
cento da verdade, noventa por cento da verdade. E a mentira que você pode 
contar! Como tenho ouvido homens ignorarem as passagens das Escrituras, 
apenas para evitar... Isso prejudica a teologia deles. Vê? Mas se – se – se essa 
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parte estiver certa, essa parte está certa! Vamos colocá-lo junto e fazer com que se 
encaixe em toda a Bíblia. 

 
Então, pelo que vimos até aqui, o espírito do anticristo está presente neste mundo 
para criar divisões e discórdias, semear a incredulidade, e afastar as pessoas da 
Palavra de Deus, e para isso, Satanás envia um espírito religioso para escravizar o 
crente. 
 
Nós sabemos que existe uma diferença entre alguém ser possuído por demônios na 
carne para o de ser no espírito. Quando alguém é possuído na carne ele vive uma 
vida descontrolada, podendo fazer todo o tipo de perversidade. É o que chamamos de 
possessão demoníaca. Mas também existe uma outra maneira de Satanás possuir a 
vida de alguém, que é controlar o seu espírito, que ainda pode ser tanto pela 
possessão como por uma opressão. Nessas condições, uma pessoa pode viver na 
carne tão santa e puramente quanto qualquer um que experimentou o novo 
nascimento, porque é o espírito do anticristo também é um espírito religioso, mas 
esse tipo de demônio a tornará um verdadeiro incrédulo da Palavra, e contra isso não 
há nenhum exorcismo que possa ser feito que expulse esse tipo de demônio. 
 
Demonologia (20/11/1953) § 2  
Você diz: ‗Eu tenho o Espírito Santo, irmão Branham. Eu não tenho nenhum 
demônio‖. Bem, agora,eu não digo “possessão demoníaca”, é “opressão 
demoníaca”, veja. Satanás na carne, não Satanás no espírito. Satanás no espírito 
dá hábitos impuros e assim por diante, e incredulidade. (É o que muitos religiosos 
têm: Satanás no espírito) Você pode viver tão puro, santo e limpo e, ainda assim, ser 
um pecador. É a sua fé que o salva. Veja. Muitas pessoas são tão puras e limpas, e 
ainda, muito mais limpas, às vezes, do que pessoas que professam ser cristãs. Mas 
ainda assim, negaria o Espírito Santo, e negaria toda a operação do poder de Deus; 
eles são incrédulos, não importa, eles são muito religiosos. E o espírito do anticristo 
é um espírito muito religioso, exatamente para a marca, tão religioso quanto pode 
ser, o anticristo. Jesus até disse: ―Isso enganaria o próprio Eleito, se possível, no 
último dia‖. Isso é verdade. Agora, então cabe a você saber onde você está – onde 
você está fazendo, onde você está e com o que está falando. 
 
Agora, é verdade que o espírito do anticristo está influenciando e conduzindo as 
nações para uma nova ordem mundial, mas enquanto isso, esse mesmo espírito está 
se infiltrando em meio ao povo de Deus a fim de influenciá-los para uma religião fria e 
formal.  
 
Um Maior do Que Salomão Está Aqui (25/06/1958) §§ 19-20  
Existem duas igrejas: existe a igreja natural; existe a Igreja espiritual. E ao misturá-
las não há maneira alguma de separá-las, como disse Jesus: ―Um semeador saiu e 
ele semeou sementes. Algum semeou boa semente, e um homem mau semeou o 
joio. E o lavrador, que era o pastor, disse: ‗Vamos retirar o joio?‘. Ele disse: ‗Você vai 
tirar o trigo com ele. Deixe-os crescerem juntos‘.‖ Portanto, não há maneira de se 
separar a igreja natural e a Igreja espiritual. Mas a Igreja espiritual é a Igreja 
eleita, chamada para fora e retirada somente por Deus. E eles são os únicos que 
querem ouvir a Palavra do Senhor. Não importa quão difícil – parece estranho dizer 
isso – mas alguns homens estão predestinados para a destruição eterna; a 
Escritura diz assim: ―Homens de outrora, preordenados a esta condenação, para 
transformar a graça de Deus em lascívia‖, no capítulo de Judas. Então, nós não 
gostamos de pensar nessas coisas, mas há algumas pessoas que nunca serão 
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salvas, não importa o que você faça, e eles são muito religiosos. E o espírito 
anticristo é um espírito religioso; não se esqueçam disso, queridas pessoas. E 
quão abençoados são os seus olhos que veem, ouvem e entendem; pois você 
não pode compreender, a menos que Deus o revele a você. Pois toda a igreja é 
edificada sobre uma revelação espiritual de Jesus Cristo sendo o Filho de Deus. 
 
O espírito do anticristo sempre esteve em meio à igreja a fim de inspirar falsas 
doutrinas que comprometesse a comunhão entre os filhos de Deus. Nos dias de 
Paulo ele já havia alertado acerca desse espírito anticristão nos ministros e na gente. 
 
1 Timóteo 6:3-11  
Se alguém ensina alguma outra doutrina, e se não conforma com as sãs Palavras de 
nosso Senhor Jesus Cristo, e com a doutrina que é segundo a piedade, é soberbo e 
nada sabe... 
 
Só os humildes podem receber a sã doutrina. Então quando alguém abandona é 
porque foi arrogante para se sujeitar e morrer para si mesmo. O apóstata pode 
conhecer a sã doutrina, mas por ele ser instável, não possui a humildade para esperar 
até conhecer a Deus e ter o seu caráter moldado pelo Seu Espírito. 
 
Jesus Cristo é o Mesmo (04/06/1963) § 112  
Você tem que se humilhar para conhecer a Deus. Você tem que se livrar de suas 
próprias ideias e simplesmente abrir o seu coração e a vida para Ele, então Ele Se 
tornará conhecido. 
 
A seguir Paulo faz uma lista das várias perturbações que um apóstata pode causar:  
 
...mas delira acerca de questões e contendas de palavras, das quais nascem 
invejas, porfias, blasfêmias, ruins suspeitas, contendas de homens corruptos 
de entendimento, e privados da verdade, cuidando que a piedade seja causa de 
ganho; aparta-te dos tais. 
 
Esta palavra “delírio” vem do grego ―noseo‖, que significa “estar doente” ou “ter uma 
indisposição da mente”. É isso mesmo. Todo apóstata é um doente. Essa palavra 
também se refere a alguém que tem tanto interesse em alguma coisa a ponto de 
torná-la uma obsessão ou enfermidade. Portanto, os apóstatas são obsessivos. 
Aqueles que deixaram a Mensagem são obsessivos em procurar dia e noite por erros 
e falhas no irmão Branham para chamá-lo de falso e mentiroso. Conheço ministros e 
crentes nesta Mensagem que são obsessivos em combater o ministério de ensino de 
Lee Vayle, escrevendo artigos, livros, mandando e-mails e buscando apoio de outros 
ministérios. Todos eles são frustrados, são pessoas enfermas na mente e no 
espírito, altercando sobre todo o tipo de questões e contendas. Você os vê nas redes 
sociais fazendo isso. 
  
O irmão Branham disse que se você der ouvidos a esses espíritos enganadores do 
anticristo acabará confuso, e isso poderá te converter em um apóstata junto com os 
demais. 
 
A Separação da Incredulidade (28/02/1955) § 28  
Tenha cuidado com quem você se associa quando você sair lá fora e ficar em meio 
ao povo, e este começa a dizer a você isto e este aquilo. Então você se confunde 
todo; você não sabe no que você crê.  
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Agora, o irmão Branham profetizou algo que hoje vemos que já está se cumprindo, 
tratando dos apóstatas que prevaricariam a doutrina, e que perseguiriam tanto ao 
profeta-mensageiro chamando-o de falso, como também ao ministério quíntuplo por 
pregar o mesmo que o profeta de Deus pregou e do laço da cobiça que os levam à 
ruína. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, págs. 297-298 
1 Timóteo 4:1: ―Mas o Espírito expressamente diz que nos últimos tempos 
apostatarão alguns da fé, dando ouvidos a espíritos enganadores, e a doutrinas de 
demônios‖. Agora em cada caso você notará que um falso profeta é aquele que está 
fora da Palavra. (Veja que para o irmão Branham todo o apóstata se converte em um 
falso profeta da Palavra) Assim como lhe mostramos que ―anticristo‖ significa ―anti-
Palavra‖, assim também estes falsos profetas vêm pervertendo a Palavra, dando-lhe 
um significado que convém aos seus próprios objetivos diabólicos. Você já notou 
como as pessoas que desencaminham outras mantêm-nas bem perto de si mesmas 
pelo medo? Eles dizem que se as pessoas não fizerem o que eles dizem, ou se forem 
embora, então resultará em destruição. Eles são falsos profetas, pois um verdadeiro 
profeta sempre conduzirá para a Palavra e vinculará as pessoas a Jesus Cristo 
e não dirá às pessoas para temê-lo ou o que ele diz, mas para temer o que a 
Palavra diz. Note como estas pessoas iguais a Judas estão empenhadas em 
dinheiro. Elas lhe fazem vender tudo o que tem para dar a eles e aos seus programas. 
Eles gastam mais tempo com as ofertas do que com a Palavra. Aqueles que se 
esforçam em operar dons farão uso de um dom, que tem uma margem de erro nele, e 
depois pedirão dinheiro, e negligenciarão a Palavra, e chamarão isto de Deus. E as 
pessoas irão a eles, e os tolerarão, e os sustentarão, e crerão neles, não 
sabendo que é o caminho da morte. Sim, a terra está cheia de personificadores 
carnais. Neste último dia eles procurarão imitar o profeta mensageiro. (Eles 
tentarão convencer aos seus sectários que, assim como William Branham, eles 
também são profetas-mensageiros ou homens da hora, e assim como o ministério do 
irmão Branham foi vindicado com a Escritura de Malaquias 4, eles também procurarão 
mostrar para você alguma Escritura para vindicar o seu falso ministério, porém eles 
não passam de espíritos enganadores que tentarão com a sua falsa unção fazer com 
que muitos retrocedam, da mesma forma como eles retrocederam) Os sete filhos de 
Ceva procuraram imitar Paulo. Simão, o mágico, procurou imitar Pedro. Suas 
personificações serão carnais. Eles não serão capazes de produzir o que o verdadeiro 
profeta produz. Quando ele diz que o avivamento acabou eles irão por aí alegando 
uma grande revelação de que aquilo que o povo tem é exatamente correto, e que 
Deus vai fazer coisas maiores e mais maravilhosas entre as pessoas. E o povo se 
deixará enganar por isto. Estes mesmos falsos profetas alegarão que o mensageiro 
do último dia não é um teólogo, portanto ele não deve ser ouvido. (Preste atenção, 
porque é exatamente isso que os ex-crentes da Mensagem estão fazendo hoje.) Eles 
não serão capazes de produzir o que o mensageiro pode; eles não serão vindicados 
por Deus como esse profeta do último dia é, porém com suas grandes e soberbas 
palavras e com o peso de sua notoriedade mundial, eles advertirão o povo a não 
ouvir esse homem (mensageiro) (Ou seja, excitarão pessoas à revolta, que é 
exatamente o que um  
apóstata faz) e dirão que ele ensina errado. Eles estão fazendo exatamente como 
seus pais, os fariseus, que eram do diabo, porque alegavam que tanto João como 
Jesus ensinavam o erro. 
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Então, esta unção do anticristo pode tornar o povo muito religioso e até bastante 
zeloso, porém será morno e impotente. Ele poderá ser muito frutífero para o homem e 
os seus programas e para as lojas da Mensagem, mas não para Deus. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 5  
Agora recordem isto. Cristo na Verdadeira Igreja é uma continuação do livro de 
Atos. Porém o livro de Apocalipse mostra como o espírito anticristo entraria na 
igreja e a contaminaria, tornando-a morna, formal e impotente. Ele expõe Satanás, 
revelando suas obras (E agora ele vai dizer para você quais são as obras de Satanás 
que são expostas) (tentativa de destruição do povo de Deus e descrédito da 
Palavra de Deus) até o tempo em que ele é lançado no lago de fogo. Ele combate 
isso. Ele não pode suportar isto. Ele sabe que se as pessoas obtiverem a 
VERDADEIRA REVELAÇÃO da VERDADEIRA IGREJA e o que ela é, o que ela 
representa e que ELA PODE FAZER AS MAIORES OBRAS, ela será um exército 
invencível. Se eles obtiverem uma verdadeira revelação dos dois espíritos dentro 
da estrutura da igreja cristã, e pelo Espírito de Deus discernirem e resistirem ao 
espírito anticristo, Satanás será impotente diante dela...  
 
Porém nós não temos visto isso acontecer. Se há uma coisa que está faltando hoje 
para o povo da Mensagem é discernimento; e por consequência, como o povo não 
consegue discernir, tampouco consegue também resistir. O que muitas vezes vemos 
são pessoas que se dizem cristãs resistindo à Verdade pensando que ela é uma 
mentira, e dessa forma eles acabam atuando como a descendência natural de 
Abraão, como a igreja natural e não como a descendência real. Esta aceita a 
revelação, enquanto que a outra rejeita, exatamente como Satanás faz. 
 
Então, apesar das divisões promovidas pelo espírito do anticristo no seio da igreja 
com o falso ensino, a única coisa que nos conecta a Cristo é a nossa posição como 
verdadeiros adoradores. 
 
O Lugar de Adoração Escolhido por Deus (20/02/1965) §§ 47-48 
Podemos discordar quanto a credos. Podemos discordar quanto a teorias feitas pelo 
homem. Você pode ir a uma igreja metodista, você tem que ser metodista; uma 
batista, batista; uma católica, católico. Mas uma vez que você seja batizado em 
Cristo, e torna-se membro do Seu Corpo, não há distinção. As paredes do meio da 
partição são derrubadas e você está livre, porque você está em Cristo Jesus. E você 
adora a Deus em Espírito e em Verdade quando você está em Cristo Jesus. É plano 
de Deus você adorá-Lo em Cristo Jesus. Agora, nenhuma denominação de igreja 
pode alegar isto, nenhuma pode alegar aquilo. Como se atrevem a fazer tais 
alegações? Fazer tal coisa seria um espírito anticristo, estar tirando de Cristo; tirar 
Dele. Não se pode fazer isso. Cristo é o único lugar que Deus Se encontra com os 
adoradores. 
 

 
 


